

Konzentrationslager Dachau
Kommandantur

Am 30. Januar 1942.

4 *

Entlassungsschein.

Der Schutzhaftgefangene Friedrich Lang,

geb. 1. Juli 1899 zu Wien

war bis zum heutigen Tage im Konzentrationslager Dachau verwahrt.

Laut Verfügung des RSHA, Amt IV-Berlin

vom 13.1.42 IVC2 - P.3042

probeweise wurde die Schutzhaft aufgehoben. Er hat sich umgehend bei der Staatspolizeileitstelle in Wien I, Morzinplatz 4, und weiterhin jeden 3. Werktag bei der Ortspolizeibehörde seines Wohnortes zu melden.

Lagerkommandant



Starnbannführer.

2216